

FRANÇOISE DESCAMPS-CROSNIER

RAMATOULAYE SALL - suppléante

17 juin 2012

Madame, Monsieur,

Je tiens à remercier toutes les électrices et tous les électeurs qui dès le 10 juin m'ont accordé leur confiance en portant leurs suffrages sur ma candidature. Vous m'avez placé en tête au 1er tour de l'élection législative avec 35.78%.

Nous devons désormais amplifier ce résultat.

Le Président de la République et le gouvernement de Jean-Marc Ayrault montrent déjà qu'ils tiennent leurs engagements : gouvernement strictement paritaire, réduction de 30% des indemnités des ministres et du Président de la République, signature de la charte de déontologie, retour à la retraite à 60 ans pour ceux qui ont commencé à travailler tôt, abrogation de la circulaire Guéant sur les étudiants étrangers, retrait des troupes d'Afghanistan avant la fin de l'année, valorisation de 25% de l'allocation de rentrée scolaire, encadrement des prix des loyers à la relocation, ...

Pour entreprendre son projet et mettre en œuvre l'ensemble de ses 60 engagements, François Hollande a besoin d'une majorité forte, cohérente, claire, stable et loyale à l'Assemblée Nationale.

Seule candidate de la majorité présidentielle, je m'inscris pleinement dans la dynamique engagée par le Président de la République et entends en faire bénéficier notre territoire.

Dans le Mantois-Vexin, nous savons combien le changement est indispensable. La candidate sortante est co-responsable du bilan de Nicolas Sarkozy dont elle a voté les lois qui ont fragilisé l'école, les services de santé, la justice, ... Ces lois ont cassé le service public dans les quartiers des grandes villes et dans les villages ruraux et ont créé de véritables inégalités.

Il est primordial de rétablir de la justice sociale, fiscale et territoriale pour instaurer une relation de confiance et d'honnêteté, d'égalité de traitement et de moralisation de la vie publique.

*de changement, réussissons-le tous ensemble,
dans le Mantois-Vexin. Avec vous, pour vous
Françoise Descamps Crosnier.*



Notre Mantois-Vexin doit bénéficier du changement et participer à la victoire de la majorité présidentielle de François Hollande le 17 juin.

Mes engagements pour le Mantois-Vexin, pour vous :

- Porter le défi de l'emploi : développement économique du bassin d'emploi de Mantes, mise en place des emplois d'avenir, des contrats de génération ... ;
- Défendre le pouvoir d'achat : annulation de l'augmentation de la TVA, mesures fiscales, blocage des prix des loyers, développement des mesures pour l'économie d'énergie, adoption de tarification progressive pour l'eau, le gaz, l'électricité, ... ;
- Défendre les services publics de proximité, notamment à l'Education nationale, la santé, la justice et la sécurité ;
- Développer une offre diversifiée de logements, bien desservis par les transports publics sur les deux rives de la Seine ;
- Favoriser le développement durable, en soutenant les activités agricoles et en préservant notre richesse environnementale ;
- Travailler avec l'ensemble des acteurs locaux pour faire exister une démocratie locale, sociale, associative, citoyenne et renouer avec les valeurs de la République ;
- Réhabiliter l'action publique et tisser encore plus étroitement des relations de proximité avec vous.

NOUS VOUS DEVONS LE CHANGEMENT



DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT



L'expérience que je retire de mes mandats de Maire de Rosny-sur-Seine et de conseillère régionale d'Ile-de-France, je tiens à en faire profiter le Mantois-Vexin dont je connais les enjeux et pour lequel je me suis engagée, il y a plus de 10 ans, dans l'action communale, intercommunale, régionale ou nationale.

Je connais bien et depuis longtemps le Président de la République, François Hollande, que j'ai déjà accueilli deux fois dans notre région.

Je serai immédiatement et pleinement opérationnelle pour servir le Mantois-Vexin et être une vraie députée honnête, proche et efficace au service des habitants.

Je rendrai compte de mon action auprès des habitants de la circonscription en organisant des rencontres d'échanges régulières sur l'actualité parlementaire.

Pour donner une majorité forte, cohérente et loyale à l'Assemblée nationale, votez, le 17 juin, pour Françoise Descamps-Crosnier.

ILS ME SOUTIENNENT



Face aux défis de l'emploi, du logement, des transports, nous avons des solutions à apporter. François Hollande les a défendues pendant la campagne présidentielle et c'est ce projet que les Français ont choisi en l'élisant à la Présidence de la République. Désormais, nous avons besoin d'une majorité à l'Assemblée Nationale pour les concrétiser.

Tu es une femme dont les qualités ne sont plus à démontrer : grande écoute de tes administrés, fine connaissance des dossiers de ton territoire. Je sais aussi le combat que tu mènes pour une République exemplaire dans le Mantois-Vexin. Je ne doute pas de ton assiduité et de ton implication dans ton futur mandat de député. Le Mantois-Vexin a besoin d'une vraie députée et tu incarnes ce changement !

Avec toute mon amitié,

Arnaud Montebourg
Ministre du redressement productif

Je tiens à apporter tout mon soutien à Françoise, dont j'ai déjà eu l'occasion d'apprécier le talent, la solidité mais aussi ce lien de proximité qu'elle entretient avec chacune et chacun d'entre vous.

Simplicité, sincérité, travail... et compétence. Voilà pourquoi demain, Françoise fera une grande députée. Nous avons besoin d'elle, nous avons besoin de toi, Françoise pour incarner le changement !

Najat Vaillaud Belkacem
Ministre des droits des femmes

Le Changement c'est ici et maintenant !

Votez Françoise Descamps-Crosnier, candidate du Rassemblement de la gauche, des écologistes et des démocrates de progrès